



Association canadienne des médecins vétérinaires : Les thèmes abordés sont la santé et le bien-être des professionnels, la santé et le bien-être des animaux, et les médicaments vétérinaires.

À propos de l'ACMV

Depuis 1948, l'Association canadienne des médecins vétérinaires (ACMV) est la voix nationale et internationale des vétérinaires du Canada, assurant le leadership et la défense de la médecine vétérinaire.

L'ACMV est heureuse de collaborer à de nombreux projets avec ses collègues des organisations suivantes:



Public Health
Agency of Canada

Agence de la santé
publique du Canada



Agriculture and
Agri-Food Canada

Agriculture et
Agroalimentaire Canada



Canadian Food
Inspection Agency

Agence canadienne
d'inspection des aliments



Health
Canada

Santé
Canada

L'ACMV représente plus de 25 000 vétérinaires et techniciens et technologues vétérinaires agréés dans tout le pays, qui fournissent des soins et des services vitaux à des millions de clients, y compris des animaux de petite et de grande taille. Les membres de l'ACMV se consacrent à l'utilisation de leurs connaissances scientifiques et de leurs compétences au profit de la société et s'efforcent de :

- Promouvoir la santé et le bien-être des animaux,
- Contribuer à la sécurité alimentaire et à la sûreté des aliments,
- prévenir et soulager la souffrance animale
- Protéger la santé du public et de l'environnement, et
- faire progresser les connaissances en médecine comparative.

L'ACMV a récemment soumis les recommandations suivantes en prévision du budget fédéral 2024:

Recommandation 1

Que le gouvernement fédéral s'attaque aux pénuries de main-d'œuvre et veille à ce qu'il y ait une main-d'œuvre vétérinaire robuste en investissant davantage dans des projets et des infrastructures vétérinaires. Cela peut se faire en recrutant et en intégrant des vétérinaires formés à l'étranger, en créant un centre national d'examen pour les vétérinaires formés à l'étranger et en veillant à ce qu'il y ait des fonds dédiés pour soutenir l'infrastructure vétérinaire.

Recommandation 2

Que le gouvernement fédéral s'attaque aux pénuries de main-d'œuvre en investissant dans la santé mentale de tous les professionnels et paraprofessionnels vétérinaires.

Recommandation 3

Que le gouvernement fédéral investisse dans des moyens de maintenir et de renforcer la disponibilité des médicaments vétérinaires essentiels dans l'intérêt de la protection de la santé et de la sécurité publiques, de la santé et du bien-être des animaux, et de la sécurité et de la salubrité des aliments. Le Canada devrait prendre l'initiative de collaborer avec la Food and Drug Administration (FDA) des États-Unis et l'Agence européenne des médicaments (EMA) afin d'améliorer les voies communes d'approbation des médicaments et de rendre le processus plus efficient et efficace.

Nous vous invitons à en savoir plus sur l'ACMV en visitant notre site Web à l'adresse suivante veterinairesaucanada.net.



@CanVetMedAssoc



CVMAACMV